Maisons &

APPARTEMENTS
Pieces 7 Pieces
Superficie 320 m?
Référence 1919
Prix 2 490 000 €

Vence
Maison a vendre (06140

www.maisonsetappartements.fr
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Maisons &
APPARTEMENTS

Au calme absolu, a quelques minutes du centre de Vence et du village de Saint
Paul, en position dominante et sur un terrain de 5 100 m2, a seulement 20 minutes
de I'aéroport International de Nice Cote d'Azur. Cette splendide villa contemporaine
d'environ 320 m2, récemment rénovée, exposée plein Sud, bénéficie d'une vue
panoramique imprenable sur les collines. Les vastes espaces intérieurs baignés de
lumiere, et les extérieurs agrémentés d'une piscine, d'une cuisine d'été et d'un
terrain de boules, ajoutent un charme indéniable a cette propriété d'exception. Des

I'entrée, vous serez accueillis ...

In absolute calm, a few minutes from the center of Vence and the village of Saint
Paul, in a dominant position and on a plot of 5,700 m2, just 20 minutes from Nice
Coéte d'Azur International Airport. This splendid contemporary villa of approximately
320 m2, recently renovated, facing south, benefits from a breathtaking panoramic
view of the hills. The vast interior spaces bathed in light, and the exteriors
decorated with a swimming pool, a summer kitchen and a bowling green, add an
undeniable charm to this exceptional property. Upon entering, you will be greeted

by a spacious and bright ...

VENCE IMMO
6, place Maréchal Juin - 06140 VENCE

Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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